



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

0

11/12/2023

OPINIÓN

**JOEL SAUCEDO**[fjoel.saucedo.96](#)[x @JoelSaucedo](#)saucedosj@yahoo.com.mx

SIN PROTOCOLO | La vieja política...

El mayor fraude del presente régimen por 20 mil millones de pesos, fue reconocido por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

“Es el único que hemos tenido de corrupción”, admitió el mandatario cuando le preguntaron el viernes sobre el caso de Segalmex.

Dijo que solicitó al fiscal general, **Alejandro Gertz** investigar para demostrarle a sus adversarios “que no hay impunidad para nadie y que no somos iguales”.

Pero el caso es que el primer director de Segalmex, **Ignacio Ovalle**, no ha sido investigado y tiene como escondrijo una oficina en la Secretaría de Gobernación.

El tema fue abordado en la conferencia del presidente, porque el jueves se entregó en la fiscalía general, **René Gavira Segreste**, ex jefe de Administración y Finanzas de Segalmex.

Y en esa trama de corrupción se encuentra el empresario **Alejandro Puente Córdoba**, amigo y operador del dirigente de MC, **Dante Delgado**, según difundió el diario Reforma el viernes.

Puente -indica la publicación- ha sido señalado de pagar sobornos millonarios a René Gavira, “para obtener jugosos contratos de procesamiento de leche” para una empresa manejada por prestanombres.

El hilo conductor de ese enredo lleva a **Ovalle Fernández**, quien en los años 70 fue jefe en distintos momentos de López Obrador y Dante Delgado.

Delgado fungió como ayudante de **Ignacio Ovalle**, en su calidad de secretario particular del titular del Poder Ejecutivo.



Ovalle nombró a **Andrés Manuel** director del Instituto Indigenista en Tabasco, cargo que tanto presume el hoy presidente, previo paso por la dirigencia del PRI en esa entidad.

A Dante la aureola del éxito pronto le rindió frutos, al ser designado **gobernador interino de Veracruz por cuatro años**.

Pero la suerte le cambió cuando fue encarcelado por fraude en el Penal de Pacho Viejo, durante la gubernatura de **Patricio Chirinos Calero**, redactor de los discursos de **Carlos Salinas**.

Tras su salida de prisión, **Delgado** creó el **Partido Convergencia**, convertido después en **Movimiento Ciudadano**.

¿Coincidencia o casualidad la amistad entre **López Obrador** y **Dante Delgado**? En ningún momento Delgado criticó las constantes muestras de apoyo del presidente hacia **Samuel García**, el frustrado aspirante presidencial.

Con palabras distintas, pero con un mismo significado y objetivo, **ambos que proceden de "la vieja política"**, cuestionan y censuran llamándola **PRIAN**.

El refrán de que **"en política no hay casualidades"** queda perfecto en esta trama que tiene todo el parecido a confabulación.

PROSPECCIÓN... Por cierto, en más del nepotismo de moda, **Mariana Rodríguez**, esposa de gobernador de Nuevo León, **Samuel García** se registró como precandidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Monterrey, haciendo a un lado la posible reelección de **Luis Donaldo Colosio**. La decisión de Mariana y Samuel, no pudo entenderse sin el aval del consumado crítico de "la vieja política", **Dante Delgado**. En respuesta, la diputada federal del PRI, **Cynthia López Castro** anunció que este martes 12 de diciembre presentará una iniciativa para que los familiares de quienes ocupan un cargo público, no puedan competir en una elección, sino hasta tres años después.

X: @JoelSaucedo